

Le Brésil remporte non sans peine sa neuvième Coupe América



La Havane, 8 juillet, (RHC).- Le Brésil fête encore aujourd'hui la Coupe Amérique remportée ce dimanche au stade Maracana de Rio de Janeiro. C'est le neuvième trophée continental du Brésil. Une victoire que la sélection brésilienne a arraché aux courageux Péruviens, 3 à 1 non sans peine.

L'équipe brésilienne ont dû jouer à 10 les vingt dernières minutes du match.

Héros de la demi-finale contre l'Argentine (2-0), avec un but et une passe décisive, Gabriel Jesus a remis ça, mais a failli tout gâcher en se faisant exclure sur un second carton jaune à la 70e minute.

Certains chroniqueurs ont reproché aux Brésiliens l'absence du "jogo bonito", le beau spectacle du football.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/195519-le-bresil-remporte-non-sans-peine-sa-neuvieme-coupe-america>



Radio Habana Cuba